

7. Beschädigte Banketten

Es wird gebeten, an allen Ortsverbindungsstraßen im Versammlungsgebiet die Banketten nachhaltig zu sanieren.

Referent für Planen und Bauen, Herr Weber:

Es wird versprochen zu prüfen, ob die Banketten zu sanieren sind. Durch das ständige Befahren der Banketten ist eine nachhaltige Sanierung jedoch nicht möglich. Daher wird daran appelliert, die Banketten nicht als Fahrbahn zu benutzen, da sie baulich dafür nicht vorgesehen sind.

ANTRAG

Die Banketten sollen an allen Ortsverbindungsstraßen im Gebiet Kosbach / Häusling / Steudach nachhaltig saniert werden.

Der Antrag wird zur Abstimmung gestellt und mehrheitlich beschlossen.

Ref. VI z.K.

Ref. VI z.W. m.d.B. eine Behandlung des Antrages innerhalb von drei Monaten im Stadtrat oder einem zuständigen Ausschuss herbeizuführen und die Bürgerin zu informieren. Bitte Kopie des Schreibens an Amt 13-2 senden.